
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ柏崎駅 

【植物の種類】アサガオ、フウセンカズラ、

ヘチマ、キュウリ、ゴーヤ 

―工夫やコツは？ 

今年は、長雨と日照不足、その後の猛暑により植物が育ちませんでし

た。 

育てるコツがあれば教えてほしいです。 

―取り組みの感想は？ 

何を育てるか話し合って決めましたが、残念ながらカーテンができる

ほど育ちませんでした。来年こそはリベンジしたいと思います。 

税理士法人 ツチダ会計 

【植物の種類】アサリナ 

―工夫やコツは？ 

今回初めて「アサリナ」に挑戦しました。 

葉っぱは小さいものの、白と紫の小さな花をたくさん咲かせること

ができました。 

―取り組みの感想は？ 

例年以上に成長もよく、窓全体を覆うことができましたが、８月下

旬からの猛暑により元気をなくしてしまいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＥＮＳＥ ＨＡＩＲ 

【植物の種類】 

フウセンカズラ 

―工夫やコツは？ 

水やりのみで簡単に育てられました。 

縦の支柱を立てなかったので風に弱かったです。 

―取り組みの感想は？ 

風に揺れる緑が涼しく感じてよかったです。 

種もたくさんとれたので来年も緑のカーテンをしたいです。 

東北電力ネットワーク(株) 

柏崎電力センター 

【植物の種類】 

ゴーヤ、アサガオ、 

フウセンカズラ 

―取り組みの感想は？ 

昨年より育ちがよく、緑のカーテンの効果が十分発揮されたよ

うで、やりがいを感じました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別養護老人ホームにしかりの里 

【植物の種類】ゴーヤ 

―工夫やコツは？ 

昨年度育てたゴーヤの種から今年も苗を育てました。今年は、夢の

森公園で使用されている堆肥をしようとしてみたところ、生育も良

く、草取りに来ていただいていたボランティアからも生育の良さを

誉められました。 

―取り組みの感想は？ 

梅雨が長かったせいか、実のつきは昨年ほどではありませんでした

が、それでもたくさんのゴーヤが収穫できました。 

ノリカ 

【植物の種類】ゴーヤ 

―工夫やコツは？ 

プランターなので朝夕の水やりはたっぷりとし、日中でも乾

いた場合は水やりを行った。 

―取り組みの感想は？ 

毎年のことながらなかなか思ったように育ってくれないが、

楽しく取り組んでいます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(有)綾子舞本舗タカハシ 

【植物の種類】ゴーヤ 

―工夫やコツは？ 

毎日の水やりを欠かさないで行う 

―取り組みの感想は？ 

今年も猛暑のためゴーヤが育ちませんでした。 

来年リベンジしたいです。 

(有)荒川製材所 

【植物の種類】 

アサガオ 

―工夫やコツは？ 

定期的に液体肥料をあげたことくらいです。 

―取り組みの感想は？ 

室内の温度低下は感じられませんでしたが、 

室内の窓に写って見える葉の緑色が、涼しげでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(有)弘倫工業 

【植物の種類】 

アサガオ、ルコウ草 

フウセンカズラ 

―工夫やコツは？ 

水切れをおこさないよう真夏は朝晩２回の水やりをしました。 

―取り組みの感想は？ 

緑のカーテンがあることで涼しさが随分違うことを実感しました。 

(有)杉野屋材木店 

【植物の種類】アサガオ、フウセンカズラ 

―工夫やコツは？ 

毎年、肥料を混ぜ、採取した種から芽を出していたが、放って

おいた昨年のプランターから芽が出ていたので、何も足さず引

かず育てました。中でも野生のヒルガオの葉力が強かったよう

です。 

―取り組みの感想は？ 

ことのほか暑かった夏でも太陽に立ち向かい涼やかさと可憐な

姿を見せてくれた花たちでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(有)日管工業 

【植物の種類】 

ゴーヤ、キュウリ、トマト 

―工夫やコツは？ 

連作のため今年は追肥を例年以上にたっぷりとあげた。 

水やりを欠かさない。摘心を行う。 

―取り組みの感想は？ 

例年よりもゴーヤは取れませんでしたが、今年はキュウリがたくさ

ん取れました。収穫した野菜は従業員で分け合い収穫の喜びを分か

ち合いました。 

また、昨年植えたアサガオの青色がゴーヤの葉の間から顔を出し、

清涼感を漂わせ清々しい気持ちになりました。 


